

Tennis. Un partenariat solide avec l'open



De gauche à droite : Stéphane Thiboult et Érik Deleau, coprésidents du VMTC, et Pierre Pérez et Nicolas Rafouk, de BNP Paribas.

Le Vannes Mémimur tennis club (VMTC) et BNP Paribas viennent de renouveler leur partenariat pour les deux prochaines éditions de l'Open de tennis de Vannes Mémimur. La banque restera ainsi le premier

partenaire de l'événement pour les treizième et quatorzième années consécutives. « C'est le plus grand tournoi du Morbihan, dans un sport pour lequel BNP Paribas s'investit à tous les niveaux depuis près de 50

ans », justifie Pierre Pérez, directeur des agences du Morbihan. La 25^e édition de l'Open de tennis de Vannes Mémimur, dont Le Télégramme est aussi partenaire, aura lieu du 5 au 20 février 2016.